
Consiglio Comunale INT 238 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ALL’INTERNO DEL RISTORANTE NO, MA SUL BUS "PIU’ SIAMO MEGLIO
E’"

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

più volte ho denunciato in Consiglio Comunale la situazione critica dei trasporti pubblici torinesi
dove  manca  il  monitoraggio  sul  rispetto  delle  regole  necessarie  alla  tutela  dei  fruitori  in
ottemperanza alle norme anti Covid19;

CONSIDERATO CHE

alle ore 13.10 della giornata odierna la linea 56, al momento del passaggio in Via Petro Micca, si
presentava carica di gente a tal punto da non poter garantire il distanziamento sociale necessario
(vedi foto allegata);

CONSIDERATO ANCORA CHE

le  attività,  quali  ad esempio la  ristorazione,  nonostante  all’interno abbiano spazi  sufficienti  per
garantire il rispetto delle norme, sono obbligate a ricevere i loro ospiti solo nel dehor esterno;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere
• quali misure siano messe in atto da GTT per gestire la situazione soprattutto ora con la riapertura

delle scuole;
• nel caso esista un protocollo da seguire, per quali motivi si verificano casi come quello citato ;
• come viene monitorata la situazione.

Torino, 03/05/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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